

pétuelle vers le Calvaire mystique où, à chaque instant, il nous faut nous immoler nous-mêmes ; c'est qu'il savait qu'à chaque pas les ronces et les pierres du chemin de la vie ensanglanteraient nos pieds et feraient cheoir le plus grand nombre. . Et, dans sa compatissante bonté, il a voulu imbibber, en quelque sorte, la voie et la croix de notre pèlerinage d'un Sang qui eut pour vertu spéciale de soutenir les forts jusqu'au suprême *consummatum est*, et de relever les faibles aussi souvent et aussi longtemps qu'ils recourront à la toute puissance de ce Sang. .

Que tous ceux qui souffrent du chemin de la vie et de la croix qui courbe leurs épaules invoquent donc avec confiance le Sang précieux du Christ montant au Golgotha, et ils expérimenteront que la force morale est la vertu propre de ce Sang généreux.

V. S. J.

(A continuer.)

---

### Saint Joseph et l'Institut du Précieux Sang

---

L'A fondation de l'Institut du Précieux Sang avait été décidée par Mgr Prince qui, dans son testament, avait, en quelque sorte, légué à son successeur l'exécution de son dessein. Mais il n'était pas dans les habitudes de Mgr. Jos. LaRocque d'agir avec empressement et, avant d'exécuter ce qui avait été résolu, il voulut se rendre compte par lui-même des raisons qui avaient motivé cette grave et presque périlleuse détermination.

Donc, comme si rien n'eût été fait, Mgr. LaRocque se mit à éprouver la vocation de la fondatrice. Rien ne fut négligé de ce qui pouvait lui permettre de s'assurer de ses dispositions, de son mérite réel.